

## NOUVELLES DE LA SOCIÉTÉ LIEGEOISE DE MUSICOLOGIE

En cette fin d'année, ~~Le Comité de la~~ Société liégeoise de Musicologie vous présente ses meilleurs vœux pour 1977. Il espère avoir le bonheur de continuer à vous intéresser, tant au cours de nos réunions que par l'intermédiaire de notre Bulletin et de son supplément musical. A ce sujet, il est très désireux de recevoir vos remarques et suggestions et fera tout son possible pour y apporter une suite favorable.

Nous remercions très vivement nos membres qui ont bien voulu majorer leur cotisation pour 1976-1977. Cette aide généreuse et la fidélité de tous nous permettent d'apporter une contribution modeste sans doute, mais originale et - malheureusement! - unique en son genre à l'Histoire de la Musique du Pays de Liège et, par extension, de la Wallonie. De surcroît notre action s'avère efficace car nous avons pu remarquer - entr'autres par les demandes de renseignements qui nous parviennent - que notre persévérance n'est pas restée sans effet sur la recherche musicologique, sur les programmes des concerts et sur la curiosité des musiciens, tant amateurs que professionnels. Il serait injuste, dans cet ordre d'idées, de ne pas signaler ici l'activité de l'association "Musique en Wallonie" et de son dynamique Président, Monsieur le Notaire hre Jeghers, avec qui nous coopérons activement.

Madame Rose THISSE-DEROUETTE, trésorière de la Société depuis de nombreuses années, nous a remis sa démission pour raisons de santé. Lors de notre séance du 27 octobre dernier, nous l'avons remerciée publiquement pour les services qu'elle a rendus à notre Société et nous lui disons encore aujourd'hui notre gratitude pour l'aide efficace qu'elle nous a apportée.

Monsieur Raymond PLATEL, membre du Comité depuis la reprise des activités de la Société en 1972, a bien voulu assurer la succession de Madame Thisse, ce dont nous lui sommes fort reconnaissants. Dorénavant donc, nos membres voudront bien adresser leur cotisation (200 francs minimum) au CCP. 000/ 029 40 01/91 de la Société liégeoise de Musicologie, c/o R.PLATEL, à Chênée.

Notre nouveau trésorier s'est livré à un minutieux travail de recensement des cotisations d'où il ressort qu'une dizaine de personnes sont en retard de paiement pour 1975-1976. A leur intention et à l'intention des membres qui n'ont pas encore acquitté leur quote-part pour 1976-1977, il a préparé un Bulletin de versement que les intéressés trouveront ci-joint.

Pour en terminer avec ces questions d'ordre pratique, avouons que la coïncidence de notre année comptable avec notre activité "par saison" s'est parfois avérée être une source de complications. Nous essayerons d'en améliorer le fonctionnement pour le prochain exercice.

Enfin, il nous reste à souhaiter qu'un plus grand nombre de membres assistent à nos séances de la Salle 27. Certes, bon nombre d'entre eux n'habitent pas Liège et, par ce fait même, sont tout excusés. Mais il nous semble néanmoins que certaines figures fort sympathiques n'apparaissent pas aussi souvent qu'il serait souhaitable. Nous espérons que 1977 les ramènera vers le local de la rue Forgeur que Monsieur Henri POUSSEUR, Directeur du Conservatoire de Liège, met si aimablement à notre disposition, ce dont nous le remercions très sincèrement.

Le comité.